

CONTENTS / 目次

広報かのや No.356 November 2020

- 04 特集
「星を身近に感じられる場所」
- 10 畜産の環境対策を紹介します
- 11 夢のかけはし「中辻 正人さん」
- 12 まちに元気を!! ふるさと納税
- 14 みんなの Hot News /
知って役立つ情報掲示板
- 18 休日救急当番医・歯科休日急患在宅医
- 19 輝け! ジュウダイ/おしごとの時間
- 20 市民のひろば
- 21 ココ de チャレンジ
- 22 かのやんよかもん
- 24 プレゼント・映画情報

「新しい生活様式」を心掛けましょう

感染防止の3つの基本

①身体的距離の確保



②マスクの着用



③手洗い

今月のカバー



輝北天球館の門と桜島

表紙は輝北天球館の入り口付近にある門と桜島。輝北天球館がある輝北うわば公園からは、天気の良い日には桜島を一望できるほか、輝北の山並みや風力発電など、壮大な風景を眺めることができます。輝北うわば公園を訪れる際は、夜空の星だけでなく、日の出から日没までぜひお楽しみください。



※ 10月10日に行われた稲刈りの様子。

地域一体となって 地域の課題に取り組む



稲刈りの一部は鎌を用いて丁寧に手作業で行われました。採れたお米はコミュニティ米として、高隈出張所で販売されます。



高隈地区コミュニティ協議会

耕作地の維持管理や高齢者の交通手段の確保、若者の流出など地域の課題を地域住民全体で考え、取り組んでいけるまちづくりを目指して、平成27年7月に高隈地区コミュニティ協議会が発足しました。協議会では、休耕地の活用や、高隈の観光パンフレット作成、バス会社と連携した高隈ツアー、ドライブサロン、体験学習の実施など、年間を通して様々な活動に励んでいます。子どもたちの体験学習の一環として毎年行う稲刈り行事は、平成28年に作付けを開始してから今年で5年目。会長の浜田保さんは、「この行事は体験学習として農業に親しんでもらう絶好の機会。高隈産ヒノヒカリはおいしいので多くの人に食べてもらいたい。」と語りました。